Goldene Hochzeit



Auf einen gemeinsamen Lebensweg von stattlichen 50 Jahren konnten am Freitag, 24. März, die Eheleute Lisa und Karl Mees in der Rembrandtstraße 7 zurückblicken. Zwei Kinder (Zwillinge), ein Junge und ein Mädchen, gingen aus der Ehe hervor, drei Enkel vervollständigen das Eheglück. Während seines Berufslebens war Karl Mees 26 Jahre lang im Bauhof der Gemeinde Mutterstadt tätig. Bekannter ist er unter dem Namen "de Meese-Karl" oder auch der "Bürgermeister vom Brunnensee". Kennen gelernt hat der Ruppertsberger seine Lisa "in den Heidelbeeren" und sie zogen nach der Heirat sofort nach Mutterstadt, wo sie seit 50 Jahren wohnen. Zu der überaus großen Gratulantenschar gesellten sich denn auch Bürgermeister Ewald Ledig, der Erste Beigeordnete Konrad Heller sowie Oberamtsrat Achim Hammer und gratulierten dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelten sie die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form".

(Amtsblattbericht vom 30.03.2006) (Text und Bild: Deffner)